



令和6年（2024年）のスタートです



新年明けましておめでとうございます。
冬休みの間、子どもたちは幸い大きな事故やけがもなく、楽しく過ごせたようです。
ご家庭・地域でのきめ細かなご指導に感謝いたします。

1月から3月までは、子どもたちが現在の学年で培った力をそれぞれの場で表現する時期であると同時に、令和5年を振り返りながら、身に付けてきたことをさらに定着させる期間です。一日一日を大事にしなが、子どもたちの夢や願いを実現させるための力を付けられるように、令和6年も教職員一同、努力して参ります。

保護者の皆様、地域の皆様、関係者の皆様には、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

今年の干支は「甲辰（きのえ・たつ）」

2024年は十二支でいうと「辰（たつ）」年、十干では「甲（きのえ）」の年となり干支は「甲辰（きのえ・たつ）」となります。十二支や十干は数や方角だけでなく、それぞれ独自の意味を持っています。甲とは「甲乙丙丁～癸」の始まりであり、物事の始まりととらえることができます。そして辰は発芽した植物がしっかりとした形になる、勢いと大きな力、成功ととらえることができます。この二つが合わさる甲辰は、新しいことを始めて成功する、いままで準備してきたことが形になるといった、縁起のよさを表しているといえそうです。

そこで、荏原小学校の子どもたちに「甲辰」の縁起のよさに近づくために、さらにながらってほしいことがあります。1つめは、今よりもっとあいさつをしたり、ありがとうを言ったりすることです。家庭・地域の一員としてとても大切で必要な言葉です。「いつでも、どこでも、だれにでも」です。2つめは、今の学年で習ったことを確実に身に付けることです。復習や自主学習で自分の苦手なところにチャレンジしてほしいと思います。「やればできる」です。

なかま集会の様子（12月1日）

各学年の「ありがとうの花」

全校ゲーム

11月27日（月）から12月1日（金）まで校内人権週間でした。「ありがとうの花をさかせよう」のテーマのもと各学年・全校でよい取組が行われ、心が温かくなりました。



人権に関するクラス発表



12月22日、雪が少し積もりました。昼休み、子どもたちは雪だるまづくりや雪合戦で大はしゃぎでした。



12月25日に大谷翔平選手からグローブが届きました。手紙、カードも添えられていました。野球しようぜ！